

## ABSTRAK

**Elysabet florentina bukit: nim 508143015, analisis pengetahuan pemakaian asesoris pengantin karo oleh perias pengantin di kecamatan medan selayang kota medan.** Skripsi: Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga. Fakultas Teknik : Universitas Negeri Medan 2015.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengetahuan pemakaian asesoris pengantin Karo terhadap hasil busana pengantin Karo yang benar oleh perias pengantin yang berada di Kecamatan Medan Selayang Kota Medan.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian deskriptif yang bertujuan untuk mendapatkan informasi yang akurat tentang karakter subjek, hal subjek, atau menggambarkan situasi atau frekwensi kejadian sesuatu. Penelitian ini terdiri dari satu variable. Populasi penelitian ini adalah sebanyak 30 perias pengantin di Kecamatan Medan Selayang Teknik pengambilan sampe menggunakan teknik total sampling, yaitu 30 perian pengantin. Teknik pengumpulan data menggunakan tes pengetahuan pemakaian asesoris pengantin Karo.

Berdasarkan hasil perhitungan penilaian tes pengetahuan pemakaian asesoris pengantin Karo pada perias pengantin, diperoleh rata-rata = 80,10 dan simpangan baku = 8,38 dengan nilai tertinggi 96 dan nilai terendah 61. Dalam penelitian ini menggunakan rumus persentase. Dan rata-rata hasil tes dari semua indikator pada tes pengetahuan pemakaian asesoris pengantin Karo rata-rata perias pengantin menjawab benar. Dari hasil tingkat kecenderungan data dari 30 orang sampel penelitian didapatkan 2 orang (6,7%) memiliki pengetahuan yang sangat baik, 15 orang (50%) memiliki pengetahuan yang baik, 9 orang (30%) memiliki pengetahuan yang cukup dan 4 orang (13,3%) memiliki pengetahuan yang kurang. Dengan demikian, disimpulkan bahwa pengetahuan pemakaian asesoris pengantin Karo pada perias pengantin di Kecamatan Medan Selayang cenderung baik yaitu sebesar 50 %. Dengan demikian, jika pengetahuan perias pengantin semakin baik tentang pemakaian asesoris pengantin Karo, maka perias pengantin dapat dengan tepat dan benar melakukan pemakaian asesoris pada busana pengantin Karo.